

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Jalan Sehat Gebyar Muktamar Muhamadiyah dan Aisyiyah ke 48

Nurfaizin - KEBUMEN.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 11, 2022 - 14:06



Dandim 0709/Kebumen Hadiri Jalan Sehat Gebyar Muktamar Muhamadiyah dan Aisyiyah ke 48.

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., bersama Forkopimda menghadiri Kegiatan Jalan Sehat serentak se Jawa Tengah Gebyar Muktamar Muhamadiyah dan Aisyiyah di Alun-Alun Kebumen, Minggu, 11/09/2022

Turut hadir pada kegiatan Jalan Santai Bupati kebumen H.Arif Sugianto S.H, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kasat intelkam polres Kebumen Akp Irfan fauzan, Sekda Kebumen Drs H. Ahmad Ujang Sugiono ,SH,

Pengurus Daerah Kabupaten Kebumen Muhammadiyah Bpk. Abdu isam S.a.g., Pimpinan Aisyiyah daerah Kebumen Ir. Hj. Mudrikah, Sekda Kebumen Drs H. Ahmad Ujang Sugiyono, Seluruh Muspika kec. Kebumen, Unsur pimpinan Cabang Muhammadiyah, Pimpinan Muhammadiyah Pedesaan, serta Masyarakat kabupaten Kebumen.

Kegiatan jalan Sehat di mulai start dari Alun-alun Kebumen kemudian menyusuri rute jalan Merdeka, jalan Mayjed Sutoyo, Jalan Kusuma, melewati persimpangan Tugu lawet kemudian melewati jalan Soekarno-Hatta dan kembali masuk ke Alun-alun Kebumen. Selain jalan Sehat juga ada berbagai rangkaian Hiburan dengan menampilkan Drum band dan tarian dari berbagai anak sekolah Muhammadiyah di kabupaten Kebumen serta di lakukan pengundian Door prize dan hadiah.



Pada Sambutan Bupati Kebumen mengatakan "Saya menyambut baik dan memberikan Apresiasi pada kegiatan Jalan Sehat ini, selain menjadikan badan sehat juga sarana silaturahmi bagi warga masyarakat. Sebagai Organisasi Islam Muhammadiyah dan Aisyiyah merupakan aset dan potensi untuk mendukung pembangunan daerah. saya ingin warga Muhammadiyah tampil menjadi pelopor dalam mendukung pembangunan. Muhammadiyah selalu siap memberikan pengabdian yang tulus bagi kemajuan dan kesejahteraan bersama. Serta dapat menjadi suri tauladan yang baik dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara serta senantiasa memberikan manfaat dan maslahat, serta dinantikan oleh semua masyarakat khususnya bagi warga kabupaten Kebumen". Ucap nya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan, "Kegiatan jalan sehat memberikan banyak manfaat dalam menjaga kebugaran fisik dan kesegaran pikiran, selain itu juga kegiatan jalan sehat menjadi salah satu momen untuk bisa menjalin kebersamaan untuk menguatkan persatuan dan kesatuan bangsa untuk mendukung program pemerintah daerah kabupaten Kebumen menuju Masyarakat yang Sejahtera mandiri berakhlak bersama rakyat.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen